

**De:** jesus rafael guzman villalba [mailto:jesusguzmanvillalba@hotmail.com]

**Enviado el:** Lunes, 27 de Junio de 2011 01:36 p.m.

**Para:** Proyecto Hurto Celulares

**Asunto:** PREOCUPACION POR IMPORTACION

HOLA QUERIDOS AMIGOS DE LA CRC ESPEROS QUE ESTEN BIEN , BUENO LE COMENTO QUE CON RESPECTO A ESTA NUEVA LEY ESTOY MUY FELIZ PORQUE SEREMOS TODOS LEGALES Y INFLUIMOS PARA QUE NO HALLA UN CELULAR MAS MANCHADO DE SANGRE MUY BIEN , PERO TENGO UNA INQUIETUD CON RESPECTO A LOS TIEMPOS YA QUE YO SOY IMPORTADOR DE TELEFONIA CELULAR CHINA Y EL 27 DE JUNIO ME SALE UN CONTENEDOR QUE ENTRA TOTAL MENTE LEGAL DONDE PAGO MIS IMPUESTOS , IVA Y DEMAS IMPUESTOS QUE ESTO GENERA PARA MI NACION , MI PREOCUPACION ES ESTE CONTENEDOR YA ESTABA APARTADO Y SE HABIA ADELANTADO UN 80% DEL DINERO Y ESTARA LLEGANDO A BARRANQUILLA ENTRE EL 29 AL 10 DE AGOSTO , PERO YS SE ESTA IMPLEMENTANDO LA LEY Y TODAVIA NO TENGO NINGUNA HOMOLOGACION , MI PREGUNTA ES : QUE DEBO HACER SI YA ESO VIENE EN CAMINO ¿Qué TIEMPO ME DARIAN PARA PODER SALIR DE TODO ESO Y PODER HOMOLOGAR COMO ES DEVIDO? , GRACIAS Y ESPERO SU RESPUESTA LO MAS PRONTO POSIBLE .